

# Delegierte\*r zur Bundeskongress

**Initiator\*innen:** Alexander Weiß

**Titel:** Alexander Weiß

## Foto



## Angaben

**Alter:** 26

**Geschlecht:** m

**Tätigkeit:** Promotionsstudent/Wissenschaftlicher Mitarbeiter

## Selbstvorstellung

Hey, ich bin Alexander, 26 Jahre alt und promoviere seit Anfang 2022 in Chemie an der TU Bergakademie Freiberg, wo ich auch als wissenschaftlicher Mitarbeiter tätig bin. Insbesondere die prekären Arbeitsbedingungen an der Uni haben mich dazu bewegt, mich politisch zu engagieren. Ich setze mich dafür

ein, dass Wissenschaft frei von Unsicherheit und Befristung sein kann, um einen echten Beitrag für unsere Gesellschaft zu leisten.

Ein weiteres zentrales Anliegen von mir ist der sozial gerechte Klima- und Umweltschutz. Maßnahmen zum Erhalt unserer Umwelt dürfen nicht auf den Schultern der einkommensschwachen Schichten lasten. Ich trete dafür ein, dass die Kosten für notwendige Klimamaßnahmen von den Hauptverursachern getragen werden.

Als Vorsitzender der Jusos Mittelsachsen liegt mir auch der ländliche Raum besonders am Herzen. Gerade hier sehen wir die Herausforderungen von Abwanderung, fehlender Infrastruktur und unzureichendem Zugang zu Bildung und Arbeitsplätzen. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass auch ländliche Regionen von einer starken Wissenschafts- und Forschungspolitik profitieren und dass dort gezielt in Bildung, Digitalisierung und nachhaltige Infrastruktur investiert wird. Nur so können wir sicherstellen, dass der ländliche Raum lebenswert bleibt und Zukunftsperspektiven bietet.

Für die Delegation zum Bundeskongress wurde ich von den Jusos Mittelsachsen nominiert. Ich würde mich über eure Unterstützung freuen. Wenn ihr Fragen habt, erreicht ihr mich hier:

- Telegram @weissale
- Mail [a.weiss@jusos-mittelsachsen.de](mailto:a.weiss@jusos-mittelsachsen.de)